

佐渡山 明 議員



墓地整備について問う

質 恩納村では、平成18年将来の墓地需要として、平成27年までに189か所、37年まで363か所が必要と報告されています。

答 村民課長 當山秀幸
26年までの区画数は110区画。27年度の予定は34区画です。

質 平成18年から整備された墓地所が必要と報告されています。

答 村民課長 當山秀幸
76%です。早めに整備を進めていただきたいと思います。墓地整備に対し、村民課長は斎場周辺の埋立てを見ながら図っています。

質 私は公営の合葬式、村民共同墓を早めに検討して頂きたいと思います。近年、少子高齢化や核家族化、未婚者などのライフスタイルの多様化、跡取り問題等による無縁墓や空墓が景観に辺は墓地を中止とした整備を実施していただければと考えています。

答 企画課長 山城雅人
村全体の計画として、斎場周辺は墓地を中止とした整備を実施していただければと考えています。

通信所跡地利用を問う

質 私は公営の合葬式、村民共同墓を早めに検討して頂きたいたいと思います。近年、少子高齢化や核家族化、未婚者などのライフスタイルの多様化、跡取り問題等による無縁墓や空墓が景観に辺は墓地を中止とした整備を実施していただければと考えています。

答 企画課長 山城雅人
総合事務局の跡地利用対策課から助言を受け事業整備を進めたいけれどと考えているところです。

質 昨年、返還跡地利用地主会の総会が6月に開催されました。来賓の副村長は「袋地を役場としても検討し、僕らは地権者と話合いたいと思う。」と話されました。同席されていた企画課長どのように思われましたか。

答 企画課長 山城雅人
受けています。村民共同墓が必要と思われます。

質 28年度斎場周辺の整備計画を作成し、進めたいと思っています。

答 村長 長浜善巳
受けています。村民共同墓が必要と思われます。

質 作成し、進めたいと思っています。

答 村長 長浜善巳
受けています。村民共同墓が必要と思われます。

質 村長が出馬を決意した理由の一つに行政当局がマンネリ化しているとあります。村民一人一人の福祉の担い手である役場当局がマンネリ化しているとしたら憂慮すべき問題で、行政改革を断行し改善すべき最重要課題である。村長がみて、村行政がマンネリ化している部分はどこか、

行政組織を改革し、活性化する為の行政改革について具体的な解決策を問う。



又吉 薫 議員

質 村長がマンネリ化しているとしたら、一つに行政当局がマンネリ化しているとあります。村民一人一人の福祉の担い手である役場当局がマンネリ化しているとしたら、憂慮すべき問題で、行政改革を断行し改善すべき最重要課題である。村長がみて、村行政がマンネリ化している部分はどこか、

質 人事評価制度について、何年度に導入する予定か。公正で透明性を保つことは大切で当然のことであるがどの様な方法で公正・透明性を確保するか、また、人事管理面でどう活用するか。

質 商工観光課の職務としてイベントの開催が多く感じます。そこで、商工観光課の組織を拡充し、村民が望む新たな職務を生み出し、村民サービス向上に資する時期にあると考えます。村民の就労を支援する雇用労働行政を担当、地域振興のプロデューサーの役割を担当できないか、それから、起業をプロデュースする立場を村も担っていかなければならぬ。今後、恩納村が自らの力で企画立案・政策立案

組織（各課・部署）の再編・拡充による組織の活性化と住民サービスの向上。

質 公共施設や村有財産（固定資産等）の総合的かつ計画的な管理運用について

質 商工観光課の職務としてイベントの開催が多く感じます。そこで、商工観光課の組織を拡充し、村民が望む新たな職務を生み出し、村民サービス向上に資する時期にあると考えます。村民の就労を支援する雇用労働行政を担当、地域振興のプロデューサーの役割を担当できないか、それから、起業をプロデュースする立場を村も担っていかなければならぬ。今後、恩納村が自らの力で企画立案・政策立案

質 博物館や体験学習センターが活用されていない。博物館は情報センターと連携、体験学習センターは観光協会と連携し、施設運営の強化を図りたい。